
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 Mainz, 12.03.2020 
 
 
Anfrage 0655/2020 zur Sitzung  am 25.03.2020 

 
E-Scooter in Mainz (SPD) 
 
Seit Spätsommer des vergangenen Jahres werden in Mainz von aktuell zwei Unternehmen 
(TIER, LIME) E-Scooter verliehen. In manchen Bereichen in Mainz werden E-Scooter über 
mehrere Tage (bzw. Nächte) nicht eingesammelt, aufgeladen und an die Sammelplätze 
gebracht (beispielsweise in Mombach). 
 
Daher fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie wird die Zusammenarbeit mit den Anbietern grundsätzlich bewertet? 
2. Wie zugänglich sind die Anbieter für Kritik aus der Stadtverwaltung? 
3. Welche rechtliche und sonstige Handhabe hat die Stadtverwaltung gegenüber den 

Anbietern? 
4. Gibt es weitere Unternehmen, die in absehbarer Zeit in Mainz E-Scooter anbieten 

wollen? 
a) Wenn ja, welche? 

 
 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Alexandra Gill-Gers     Sascha A. Fricke 
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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